



Kommen Sie!

**Real Time Linux Workshop 2009 in
Dresden vom 28. bis 30. September**

Der jährliche „Real Time Linux Workshop“ findet 2009 nun schon zum elften Mal statt. Diesmal ist der Veranstaltungsort die Technische Universität Dresden. Wir bedanken uns bei Prof. Hermann Härtig und der TU Dresden für die Ausrichtung der Veranstaltung in der dortigen Fakultät für Informatik.

Veranstalter ist wie gewohnt die „Real Time Linux Foundation“, die seit Anfang 2009 als Arbeitsgruppe innerhalb des Open Source Automation Development Lab organisiert ist.

**Registrierung zur Teilnahme am Workshop 2009 in Dresden:
<http://www.osadl.org/RTLWS11-Registration.form.0.html>**

**Einsenden von Abstrakts für den Workshop 2009 in Dresden:
<http://www.osadl.org/RTLWS11-Abstract.submission-form.0.html>**

Die Real Time Linux Foundation (RTLF) ist eine in den USA ansässige gemeinnützige Stiftung, deren wichtigste Aktivität darin besteht, die jährlichen Real Time Linux Workshops zu organisieren.

Bisherige Workshops haben stattgefunden in Wien, Orlando, Mailand, Boston, Valencia, Singapur, Lille, Lanzhou, Linz und Guadalajara.

Kontakt: rtlf@osadl.org



Let's meet!

**„Real Time Linux Workshop“ in Dresden,
Germany from September 28 to 30**

In 2009, the annual „Real Time Linux Workshop“ will be held for the eleventh time. This time, the workshop will be held at the Technische Universität Dresden. We gratefully acknowledge the support of Prof. Hermann Härtig and the TU Dresden for hosting the workshop at their Faculty of Computer Science.

Organizer will be, as usual, the „Real Time Linux Foundation“ that is integrated as working group at the Open Source Automation Development Lab since the beginning of January 2009.

***Please register for the Workshop 2009 in Dresden:
<http://www.osadl.org/RTLWS11-Registration.form.0.html>***

***Call for Papers for the Workshop 2009 in Dresden:
<http://www.osadl.org/RTLWS11-Abstract.submission-form.0.html>***

The Real Time Linux Foundation (RTLFS) is a US-based non-profit organization. The most prominent activity of the RTLFS is the organization of the Annual Real Time Linux Workshop (RTLWS).

Earlier Real Time Linux Workshop have been held in Vienna, Orlando, Milan, Boston, Valencia, Singapore, Lille, Lanzhou, Linz and Guadalajara.

Contact: rtlf@osadl.org